

El concejal de Valderredible Julián Bárcena se mostró satisfecho por la realización de estas obras

Medio Ambiente presenta los proyectos para potenciar el patrimonio de Campoo-Los Valles

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

El centro de interpretación de la Puente del Valle, el Observatorio Astronómico de Cantabria, el parque de Rebollar del Ebro y la mejora del centro de interpretación del Monte Hijedo, son algunos de los proyectos que la Consejería de Medio Ambiente está ejecutando actualmente en el municipio de Valderredible, con el objetivo "de

mejorar la calidad ambiental y potenciar el patrimonio cultural y natural de la comarca de Campoo-Los Valles. El consejero de Medio Ambiente, José Ortega, y el concejal del Ayuntamiento de Valderredible, Julián Bárcena, estudiaron la semana pasada estos proyectos en una reunión conjunta, así como las obras de mejora de las redes de saneamiento y abastecimiento en el Valle.

El consejero anunció al concejal de Medio Ambiente que "el centro de La Puente del Valle, que está ubicado en la antigua Casa Rectoral de La Puente, abrirá sus puertas el próximo mes de julio".

El centro de La Puente, que cuenta con un presupuesto de 148.645 euros, acogerá una exposición de arquitectura comarcal asociada al pastoreo extensivo. Esta muestra explicó que está dirigida a todos los públicos, tendrá una función educativa y divulgativa, explicando las características de la organización tradicional del espacio y de la producción agrícola y ganadera que a partir de la Edad Media y hasta el siglo XIX han determinado el paisaje actual que puede ser visto en la zona.

El museo, que forma parte del programa de Aguas de la Cuenca del Ebro S.A. (ACESA) de actuaciones medioambientales de restitución territorial en el entorno del embalse del Ebro, complementará a los centros existentes en Corconte y Fontibre, dedicados al pantano y al río Ebro, respectivamente, así como al de Riopanero, donde el objeto de estudio es el monte Hijedo.

Este último contará con el apoyo de la Consejería de Me-



Julián Bárcena y José Ortega durante la reunión.

A. QUEIMADELOS

dio Ambiente y el grupo de Acción Local País Románico, que subvencionarán la mejora del centro de interpretación y sus contenidos. El concejal Julián Bárcena señaló en esta entrevista que este centro "contará además con aulas para formación y desarrollo de actividades de

educación ambiental". El concejal anunció que también se acometerá el acondicionamiento del entorno mediante la construcción de un albergue y un aparcamiento, la mejora del saneamiento del área y el diseño de una red de sendas del monte Hijedo. El parque público de

Rebollar de Ebro cuyo objetivo es cubrir el déficit de equipamientos de ocio y servicio en la zona, también estará finalizado a finales de la primavera. El parque, que contará con una superficie de casi 9.000 metros cuadrados, supondrá una inversión de casi 180.000 euros.

Mejoras en la red de agua y saneamiento en la comarca

A. Q. Santander

La Consejería de Medio Ambiente también está ejecutando diversas obras en el municipio con el objetivo de mejorar las redes de saneamiento y abastecimiento.

A la mejora de sondeos, proyecto que contó con un presupuesto de 12.000 euros, se unirá el acondicionamiento de la Estación de Tratamiento de Aguas Potables (ETAP) y de la red de distribución, así como la desinfección del agua de varios abastecimientos. Estas mejoras se están ejecutando en estos momentos y finalizarán en breve.

Por otra parte, el abastecimiento y saneamiento en Arroyuelos, proyecto que supone una inversión de 172.830 euros, se acometerá próximamente.

Los proyectos de mejoras en la red de aguas, cuyo coste ascenderá a 175.000 euros, la construcción de un depósito de 32 metros cúbicos en Cubillo de Ebro y el saneamiento de Santa María de Hito, que cuentan con un presupuesto base de 30.000 euros cada uno, están en fase de redacción y serán adjudicados lo antes posible.

Por último, la Consejería de Medio Ambiente ha trasladado al Ayuntamiento de Valderredible los proyectos de saneamiento de Riopanero, Arantiones, Cejanca y Quintanasolmo para su revisión y próxima ejecución.



ANIMADA CONCENTRACIÓN INFANTIL DE DISFRACES.- La concentración de disfraces infantiles abrió ayer la programación de Carnaval elaborada por la concejalía de Festejos del Ayuntamiento de Reinosa que tuvo lugar en el polideportivo municipal. Los actos para los más pequeños contaron con la macroanimación 'El mundo del Rey Arturo', consistente en talleres de carácter tanto infantil como juvenil, jornada de cuentacuentos, números de música e hinchables. Por la tarde para los adultos tuvo lugar un pasacalles y un divertido desfile de disfraces con salida en el Parque de Cupido y finalización en el polideportivo municipal, participando cabezudos, aves zancudas, gusanos de luz y duendes. A su conclusión hubo un concurso de disfraces amenizado por DJ Paco y su disco móvil.

TEXTO Y FOTO: QUEIMADELOS

A partir de las 18,30 horas en la Plaza de España

Ambiente marcerero hoy en Reinosa con el tradicional concurso de canto de rondas

A. Q. Reinosa

Hoy martes 28 de febrero, a las 18,30 horas, se celebra el tradicional Concurso de Marzas, con la Plaza de España como escenario. Podrán concurrir al concurso aquellas rondas que estén compuestas por un mínimo de siete mozos ataviados con la vestimenta típica. Los participantes tendrán que interpretar, con carácter obligatorio y a una sola voz, las canciones *Marzo florido* y *Los sacramentos de amor* junto con una tonada campurriana de libre elección. Cada ronda deberá, además, acompañarse de su *farol*, no admitiéndose ninguno que haya sido mostrado en ediciones anteriores.

Los premios son, para la categoría de mayores de 16 años, de 300 euros para el ganador, un segundo

premio de 270, 240 para el tercero, 210 para el cuarto, un quinto de 180, un sexto de 150 y un séptimo premio de 120 euros.

De cara a las rondas integradas por jóvenes de entre 12 y 16 años, se ha establecido un primer premio dotado con 150 euros, un segundo con 120, un tercero con 90, un cuarto con 75, un quinto con 70, un sexto con 65 y un séptimo con 60 euros. El mejor *farol* para los mayores de 16 años se distinguirá con un galardón en metálico de 50 euros, mientras que para la categoría inferior la cantidad a recibir para los ganadores será de 30 euros de premio. La inscripción para el concurso deberá efectuarse antes de las 18.00 horas de hoy martes en las oficinas municipales del Ayuntamiento.